
C'est reparti !!!
Après sa création l'année dernière, notre tout jeune « Féval Infos » poursuit 
son aventure cette année. 
L'objectif de ce journal est de vous faire régulièrement partager l'actualité de 
notre cher établissement. 
Vous pourrez le dévorer sans modération sur le site internet du collège à 
l'adresse suivante :

http://collegepaulfeval.fr/index.php

Chaque édition sera également disponible via un lien de téléchargement 
envoyé par pronote.

Bonne lecture !!!

http://collegepaulfeval.fr/index.php


Bonne rentrée à tous !

Après ces premières semaines passées au collège, M. Huon,
principal du collège, nous présente son bilan de rentrée.

La rentrée 2023 s’est très bien passée. Les  élèves de 6ème sont arrivés plus 
nombreux que l’an dernier. Nous avons ouvert une classe supplémentaire.

Les 3 labels obtenus par le collège en 2020, se traduiront cette année 
encore, par des projets toujours aussi variés autour de l’éducation à 
l’environnement, de l’ouverture artistique et culturelle, et de l’éducation 
citoyenne. Le thème de la santé ne sera pas oublié. 
L’an dernier nous avions mené plus de 50 projets pédagogiques répartis sur 
l’ensemble des niveaux de classes, c'est une belle preuve du dynamisme de
l'établissement et de ses équipes.

Depuis la rentrée nous accueillons également 7 professeurs des écoles. Ils 
accompagnent les élèves de 6ème dans le cadre des séances de soutien en 
mathématiques et en français, renforçant ainsi le lien CM2-6ème, et nos 
relations avec les écoles primaires du secteur.

Comme chaque année, le Conseil de Vie Collégienne va être renouvelé. Nul 
doute que les élèves qui s’y impliquent apporteront par leurs idées et leurs 
propositions, une contribution très appréciée à la poursuite de l’évolution du 
cadre de vie au collège.

N’oublions pas les parents d’élèves, nous les attendons, comme l’an dernier 
pour des participations aux différentes instances et réunions. 
L’ensemble de la communauté éducative sera consultée, puisque nous 
entrons cette année dans la campagne d’évaluation des établissements 
scolaires.

Bonne année scolaire à tous.

M. Huon
Principal du collège Paul Féval



Ça s'est passé à Paul Féval
Les 6è font leur rentrée

Le lundi 4 septembre avait lieu la rentrée des 6è.

Le matin, guidés par leur professeur principal, les élèves ont pu découvrir le 
fonctionnement du collège, leur emploi du temps...
Après un bon déjeuner au self, chaque classe a pu participer au grand jeu de 
piste organisé par l'équipe pédagogique.

Nos jeunes collégiens, tout en se repérant sur un plan, ont ainsi
visité 14 lieux différents et rencontré les personnels travaillant
dans l'établissement.
Afin d'obtenir un morceau de carte, chaque groupe devait, grâce 
à ces visites, répondre à un questionnaire. Toutes ces pièces
réunies ont ainsi permis de reconstituer la grande carte du
collège Paul Féval et trouver le lieu où se cachait le trésor...le
goûter...et de l'eau fraîche !

Malgré une chaleur étouffante, tout le monde aura passé un moment fort agréable !

Les élèves connaissent désormais mieux leur collège mais aussi leurs 
camarades car la coopération était l'ingrédient essentiel à leur réussite !
Une belle manière de débuter son année de 6è !



Chouette du miel !

Depuis le printemps 2023, de nouvelles pensionnaires
profitent des jardins du collège. En effet, c'est une colonie de
quelques 30 000 abeilles qui s'est installée dans la ruche
assemblée et mise en place par les élèves de 61 & 62,
désormais en classe de 51 & 52.
Même si l'été n'a pas été des plus ensoleillés, nos ouvrières
ont parcouru des milliers de kilomètres pour 
nous fabriquer un délicieux miel de fleurs.

 C'est avec grand plaisir que le 5 septembre, sous la houlette de M. 
 Poncelet, notre apiculteur, mais aussi de MM. Bertin, David et Pitel,  
 nos collégiens ont récolté ce trésor offert par ces  formidables 
 insectes.

Les élèves ont dû tout d'abord « désoperculer » les cadres, c'est à dire enlever la 
cire produite par les abeilles pour refermer les alvéoles. Ils ont ensuite extrait le 
miel grâce à une centrifugeuse. M. Poncelet et M.David ont ensuite effectué la 
mise en pot.

Un projet porteur de sens pour les élèves, puisqu'ils vont désormais devoir gérer 
leur mini-entreprise prénommée : « Chouette
du miel ! »....vous aurez compris pourquoi... 

Après avoir étudié les aspects scientifiques en
SVT, et préparé les étiquettes de pots en
technologie, nos collégiens apprendront
également à gérer un budget en maths.

Une belle aventure démarre au collège Paul Féval ! 
Tout en développant des compétences disciplinaires, elle permettra une 
primordiale sensibilisation au maintien d'une espèce indispensable à la 
préservation et à l'équilibre de notre environnement...malheureusement devenu 
fragile !



Stage plein air 4è

Comme chaque année, nos professeurs d'EPS organisent, avec brio, les 
fameux stages « plein air ». 
Il s'agit, pour chaque classe de 4è, de bénéficier d'une journée en forêt de 
Tressé afin d'y pratiquer le VTT et la course d'orientation.

Ces activités permettent ainsi aux élèves de reprendre le sport scolaire de 
manière ludique. Il s'agit également de fédérer les classes puisque les 
élèves doivent faire preuve d'esprit d'équipe !



Les 31 & 32 en visite dans un lycée dolois

Le jeudi 14 septembre, nos élèves de 31 et 32 avaient
un premier rendez-vous très important. En effet, afin
d'affiner leur projet d'orientation, une visite du lycée 
Alphonse Pellé leur était proposée.
Bien guidés par le chef des travaux du lycée, ils ont
ainsi pu découvrir les différentes formations
dispensées dans cet établissement voisin de notre
collège : CAP menuisier, CAP charpentier, ou bien
encore CAP électricien.

Depuis peu, le lycée accueille également de nouvelles formations dans des 
bâtiments flambant neufs : les BAC PRO coiffure et esthétique.

L'après-midi s'est terminée par la visite du CDI et du foyer, lieux de vie appréciés 
des lycéens.

Cette journée se sera révélée aussi enrichissante que plaisante, et fut également 
l'occasion de revoir d'anciens élèves !

Une belle expérience pour nos collégiens qui auront la chance de réaliser d'autres
sorties de découverte au cours de l'année scolaire !



Des collégiens à la découverte du 7è art

Le jeudi 21 septembre 2023, dans le cadre du Festival du Film Britannique 
de Dinard, les élèves de 4è et 3è option LCE (Langues et Cultures 
Européennes) ont assisté à la projection en Version Originale du film « Music
of my Life » de Gurinder Chadha .

Inspirée d'une histoire vraie, l’œuvre raconte l'histoire de Javed, adolescent 
d’origine pakistanaise grandissant dans une petite ville anglaise qui 
n’échappe pas à un difficile climat social. Il se réfugie dans l’écriture pour 
échapper au racisme et au destin que son père, très conservateur, imagine 
pour lui. Mais sa vie va être bouleversée le jour où l’un de ses camarades lui 
fait découvrir l’univers de Bruce Springsteen. Il est frappé par les paroles 
des chansons qui décrivent exactement ce qu’il ressent. Javed va alors 
apprendre à comprendre sa famille et trouver sa propre voie. 

« C’était une très belle occasion de participer à un événement culturel local 
et de visionner un film en anglais sur le thème de l’identité donnant lieu à 
diverses exploitations en classe.» nous confient leurs professeurs d’anglais 
Mmes Labonne et Sévette.



1er épisode STOP MOTION « L'Odyssée »

A vos livres et crayons, prêts, lisez, interprétez...dessinez !

Les élèves de 6è 5 ont vivement adhéré au projet STOP MOTION proposé 
par leurs enseignantes de français et Education aux Médias et à 
I'Information (EMI).

Ulysse, ce héros grec dont on ne présente plus les exploits et les ruses, se 
retrouve au cœur de cette formidable aventure numérique soutenue par 
l'association ARTEFAKT.

 A ce stade, après lecture et étude approfondies de  
 « l'Odyssée » d'Homère, nos artistes en herbe  ont  
 sélectionné une aventure "Circé la magicienne", découpé le
 chapitre en plusieurs scènes puis réalisé le Story Board en 
 vue d'appliquer la  technique du stop-motion qui est la même 
 que celle du dessin animé, mais avec des objets.

La suite de leur réalisation homérique au prochain numéro...



Exposition « science factor »

 
Du 25 septembre au 3 octobre, les élèves de 6è ont visité
l’exposition science factor intitulée :

« Femmes de la tech : Elles innovent pour nous !»

Cette exposition présentait des portraits de femmes, françaises et 
contemporaines pour la plupart, ayant proposé des innovations à impact 
positif dans les sciences, le numérique ou l’ingénierie. 
Elle comprenait également des portraits d’équipes lauréates du concours 
« science factor », afin d’offrir aux élèves des supports d’identification 
proche d’elles et eux en âge. 

Grâce à cette animation, nos collégiens ont pris conscience que les filles 
sont autant capables de faire des sciences que les garçons ! 

Pour preuve, Katalin Kariko a poursuivi sans relâche ses recherches 
pendant des années sur l’ARN messager sans être vraiment prise au 
sérieux. C’est pourtant son travail qui a permis, des années plus tard, de 
mettre au point le vaccin contre le COVID 2019. 
Et ce lundi 2 octobre, on apprenait qu’elle avait reçu le Prix Nobel !

Science factor, c’est aussi un concours. Les équipes, avec une « cheffe » 
bien sûr, doivent proposer une innovation ou une invention ayant un 
impact citoyen certain. Et c'est avec enthousiasme que quelques élèves 
devraient se lancer prochainement dans cette belle aventure ! 



Option foot

Le mercredi 11 octobre, nos élèves de l'option foot se déplaçaient à Saint-Malo dans le 
cadre d'une compétition UNSS regroupant les équipes de quelques sections football du 
département (Dol, Dinard, Saint-Malo).
Et nos dolois ont montré de très belles choses ! 

L'équipe 1 s'est distinguée en commençant sa belle après-midi par une victoire 3-0 face 
à l'équipe 2 de Dol. Fort de ce beau résultat, ils ont enchaîné contre Saint-Malo 2 par une 
2è victoire 3-0.
Le choc de l'après-midi face à Saint-Malo 1 a abouti à une rencontre très intense, 
indécise et de bon niveau. Aucune équipe n'est parvenue à trouver le chemin des filets 
lors de ces 15 minutes très engagées.
Pour finir, l'opposition face à Dinard s'est soldée par une petite victoire 1-0 de nos 
sportifs, avec un match difficile où la fatigue s'est faite ressentir et lors duquel ils n'ont pas 
réussi à bien poser leur jeu. Un penalty a été manqué par l'un des nôtres, heureusement 
sans conséquence sur le résultat final !
L'équipe 2, composée en très grande partie de joueurs de 6è (1ère année), s'est quant à 
elle inclinée à 4 reprises, mais à réussi à bien résister face à Dinard (0 - 2) et à l'équipe 2
de Saint-Malo (0 -3).
L'écart de niveau était en revanche trop important par rapport à l'équipe 1 du collège 
Duguay-Trouin de Saint-Malo, qui a « déroulé » (7-0).

M. Le Goff, responsable de la section de Paul Féval, se montrait particulièrement 
satisfait, et ce, pour plusieurs raisons :
« Au-delà des résultats et du jeu proposé, je retiens 2
autres points positifs. Nos élèves ont pu bénéficier d'une
expérience concrète sur le terrain grâce à leur rôle
d'arbitre de touche qu'ils ont su tenir avec sérieux. 
Autre satisfaction de la journée, les élèves se sont très
bien comportés lors des déplacements en car et lors des
matchs. Ils ont donc logiquement apprécié cette après-
midi de rencontres avec d'autres jeunes également
passionnés par le ballon rond. »

Les élèves de l'option foot tenteront de faire aussi bien ou mieux, lors de la compétition 
en futsal, vraisemblablement organisée à Dol, fin novembre.



Sortie Catamaran

Le lundi 9 octobre 2023, accompagné de Mmes
Perrot & Planella ainsi que de MM. Yger & Siffroy,
l'ensemble du dispositif ULIS  s'est rendu à la cale
de Dinard pour embarquer à bord du catamaran
Ephita de l'association « Émeraude Voile
Solidaire » .

 Au delà d'admirer la côte d’Émeraude entre Dinard et Saint- 
 Jacut de la Mer, nos élèves ont pu s'essayer à hisser la « grand 
 voile », à garder le cap et à flâner sur les filets. 

Nos moussaillons on ensuite mis le cap à l'ouest pour un mouillage à proximité de
l'Archipel des Ebihens afin d'y déjeuner dans une douce quiétude. 
Les photos parlent d'elles-mêmes...MA – GNI – FIQUE !

« Cette journée exceptionnelle (dixit un élève) a été un vrai moment de partage, 
de découverte et de cohésion. » nous confie Mme Planella, enseignante référente 
du dispositif.



Ça se passe à Paul Féval

Le Foyer Socio – Educatif (FSE)

Le FSE...ça sert à quoi ?
Chaque année cette association participe à l'amélioration des conditions de 
vie des élèves au collège (achat de matériel pour la cour, les salles du foyer...) 
mais aussi à la réussite de certains projets (sorties, séjours...).
Elle finance ces projets grâce à des actions (ventes) mais aussi grâce 
aux adhésions des élèves.

Vous n'avez pas encore adhéré au FSE ?
C'est simple il vous suffit de vous rendre au secrétariat du collège.
L'adhésion coûte 5€ pour l'année scolaire et elle permet, au-delà d'aider à la 
réussite des projets du collège, d'accéder aux salles du foyer sur le temps 
du midi.
En effet, si l'accès est libre pour tout le monde jusqu'aux vacances de la Toussaint, 
seuls les détenteurs d'une carte du FSE pourront profiter des salles du foyer le midi
après ces vacances.
Un porte-cartes est offert à chaque nouvel adhérent de 6è.

La boutique du FSE

Il reste quelques mugs, gourdes ou 
trousses à vendre.

Vous êtes intéressé(e)s ?
Adressez-vous au secrétariat !



Chouette des sweats !

Afin de porter haut et fort les couleurs de notre collège une vente de sweats a 
débuté au mois d'octobre ! Elle se prolongera jusqu'au 17 novembre.
L'année dernière, plus de 140 « hoodies » avaient trouvé un heureux propriétaire, 
et nombreux sont les adultes et élèves qui le portent encore fièrement cette 
année !

La nouvelle collection 2023 – 2024 apportera quelques nouveautés !

Les hoodies auront un petit logo sur le cœur. Si les couleurs classiques seront 
toujours disponibles, 2 nouvelles font leur apparition. On vous laisse admirer !

Un sweat sans capuche sera également disponible ! Vous aurez certainement 
compris que le message possède une double signification !

Des bons de commande seront disponibles au secrétariat et en vie scolaire.
N'hésitez pas, faites-vous plaisir !



Le CDI se présente

Le Centre de Documentation et d'Information, est un 
espace où toutes les disciplines peuvent se retrouver
(Sciences, Lettres, Langues Vivantes, Arts, Sports...), 
parce qu'on y trouve des documents sur tous les sujets ! 

Il est ouvert tous les jours. Les horaires d'ouverture sont précisés sur la porte, et 
un code couleur permet de connaître les conditions d'accès :

Heures vertes
= CDI ouvert

Heures jaunes
= CDI occupé

Heures rouges
= CDI réservé 

(aux membres des clubs du CDI)

Ouverture pendant les
heures de permanence

EMI (6è) OU MAS (5è)
Un professeur peut aussi
réserver le CDI pour sa

classe.

Club « Manga »
Club « Podcast »

Le club Manga participera cette année au prix Mangawa.

Le club Podcast, lui, participera à nouveau au concours "J'peux pas j'ai 
podcast", dont il avait remporté l'année dernière la mention Coup de cœur pour la
fiction sonore « L'évasion de Josué Garden » (à écouter en ligne sur le site du 
collège). Le club travaille déjà sur le prochain scénario. 
Il est ouvert à tous et il est encore possible de s'y inscrire !

Du 21 septembre au 6 octobre, il était possible de visiter l'exposition « Science 
Factor » au CDI. 
Enfin, le CDI prépare cette année, avec les clubs et quelques classes de 6e, les 
« Nuits de la Lecture », qui auront lieu du 18 au 21 janvier 2024. Le thème de 
cette année est "Le Corps".

Rendez-vous au CDI !



Du papier à l'arbre

Après une première expérience plutôt réussie, le projet « du papier à 
l'arbre » se poursuit cette année. 
La rédaction de « Féval Infos » a interviewé les 3 adultes responsables de 
cette très belle initiative.

Mme Raoult, pouvez-vous nous décrire le projet « du papier à l'arbre ? »
Il s'agit de récolter un maximum de papier usagé afin de le vendre à une 
entreprise au mois de juin 2024. 
Cette initiative est doublement vertueuse puisque non seulement ce papier 
sera recyclé (en papier toilette), mais les bénéfices permettront de financer 
l'achat d'arbres.
Doublement ? Non triplement puisque ces végétaux seront plantés...au 
collège !

Mme Duval, que dois-je faire pour participer au projet ?
Il suffit à chacun de déposer vos feuilles, à plat et non froissées, dans les 
sacs jaunes installés dans toutes les salles du collège. Vous pouvez même 
rapporter du papier récupéré à la maison.

Mme Vitasse, qui s'occupera du ramassage ? 
Le club solidarité, à partir du 18 septembre, passera 1 à 2 fois par semaine 
dans chaque salle. Ce groupe d'élèves triera ensuite le papier pour ne 
sélectionner que celui qui pourra être vendu à l'entreprise en fin d'année.

Mmes Raoult, Duval et Vitasse, avez-vous un dernier message ?
Nous avons besoin de vous tous, adultes et élèves, pour récolter un 
maximum de papier ! Nous contribuerons ainsi à la préservation de notre 
belle planète mais aussi à l'amélioration de notre cadre de vie au collège !



La « Tablée des Chefs »...2è édition !

Face au succès rencontré l'année dernière et grâce au beau partenariat renouvelé avec 
Pascal Raffray, Maître Restaurateur à La Fresnais (La Table des Marais), la désormais 
célèbre « Tablée des Chefs » sera reconduite cette année, au plus grand bonheur des 
élèves de 31 !

Sous la houlette d'un chef réputé, M. Raffray, mais
aussi de nos professeurs M. Lecoq et M. Capelle,
nos apprentis cuisiniers pourront développer de
nombreuses compétences culinaires mais aussi
le travail en équipe.
En effet, certains d'entre eux se destinent aux 
métiers de la restauration et auront l'occasion de
bénéficier de stages dans ce domaine cette année. 
La SEGPA, leur permet, tout en bénéficiant
d'enseignements généraux, d'affiner leur projet
personnel grâce à ce genre de projet qui les 
motive énormément !

Le vendredi 6 octobre, avait lieu la 1ère séance, dans les cuisines de l'atelier HAS. 
Pascal Raffray a su une nouvelle fois, captiver sa brigade, qui, bien à l'écoute, a pu 
préparer quelques petits plats dignes des plus belles  tables !
Notre Maître Restaurateur a su également prouver aux élèves tout l'intérêt et le plaisir de
cuisiner des produits frais, locaux et de saison.
On vous laisse admirer leurs compositions et leur travail !

Nous attendons avec impatience leurs prochaines productions. 
Nous vous mettons également dans la confidence...un beau projet solidaire devrait voir 
le jour !



L'option théâtre démarre ses activités

« Toute la vie est une scène de théâtre, chacun fait sa partition et s'en va » 

(Aristote)

Oui, les cours de l'option théâtre ont commencé !

24 élèves volontaires de  5è,  de  tout  horizon scolaire,  se sont  engagés
cette année à participer à l'option théâtre le vendredi en M4, encadrée par un
professionnel, M. Lemasson,  et une enseignante de français du collège,
Mme Lerouvillois.

Virelangue pour apprendre à articuler et muscler sa mâchoire "Trois tortues
trottaient sur un trottoir très étroit, ..." mais également improvisation à 4 sur
le thème d'une excursion en montgolfière, ou sur l'occupation d'une chaise,
bref,  tout ce beau monde se prête à différents rôles et ce dans une totale
indifférenciation des genres !

Il fait bon vivre à l'option théâtre !



Les cordées de la réussite

Les « Cordées de la réussite » visent à faire de l'accompagnement à l'orientation
un réel levier d'égalité des chances. Elles doivent également susciter l'ambition 
scolaire chez nos 33 élèves de 4è-3è, sélectionnés sur lettre de motivation dans 
ce beau dispositif.

Cette année, l'IEP (institut politique de Rennes) propose aux Cordées du 
département de travailler sur le thème de la Convention internationale des droits
de l'enfant. 
Mme Léon-Cousin et Mme Delamarche, responsables des Cordées au collège Paul
Féval, ont décidé de choisir l'UNICEF, agence de l'ONU chargée de défendre les 
droits des enfants dans le monde, comme partenaire pour réaliser cette mission.  

Le 9 octobre, les Cordées ont donc reçu la visite du 
représentant Bretagne et de bénévoles UNICEF,
ces derniers leur présentant leurs actions. Mais ils
ont également confié une mission importante à nos
élèves : celle d'être les ambassadeurs de l'UNICEF
dans les lycées qu'ils visiteront ! Quel honneur !

Il s'agira également de récolter des fonds...donc soyez vigilants, plusieurs 
événements seront organisés dans l'année pour défendre les droits des enfants ! 

Les professeurs responsables avaitent un message pour leurs protégés : 
« Félicitations aux Cordées pour leur bel enthousiasme! Bon courage dans vos 
missions de bénévoles et ambassadeurs pour l'UNICEF ! Il y a du travail.. Nous 
avons en effet appris par exemple, que 2000 enfants français n'ont pas de domicile
fixe, ils vivent dans des hôtels, des centres d'urgence... Nous avons appris aussi 
que seulement 6% des communes françaises ont un conseil municipal des jeunes. 
Il y a beaucoup à faire...Nous comptons sur vous ! »

 



Projet équitation 41 & 42

Depuis le début de l'année scolaire, les 4ème 1 et les 4ème 2 vont chaque vendredi au 
centre équestre de la Ville Morin à Plerguer. 
Grâce au généreux don de l'association du marathon de la baie du Mont Saint Michel,
les enseignants référents de ces deux classes, Mme Raoult et M. Legardinier, ont monté 
un projet équitation de 10 séances.

A chaque séance, les élèves participent à 3 ateliers : 

Atelier équitation où il apprennent à monter à cheval.

Atelier voltige pour travailler l'équilibre et réaliser des acrobaties sur un cheval. 

Atelier théorie pour tout connaître sur le cheval, sa nourriture, son mode de vie. 

Ce projet permet, grâce au contact avec le cheval, de travailler la confiance en soi, la 
prise de risque et l'affirmation de soi. 

« C'est une joie de venir au collège chaque vendredi matin » confie un élève. « J'attends 
le vendredi avec impatience pour retrouver mon cheval » ajoute l'un de ses camarades.

Un panneau consacré à ce projet est installé devant la vie scolaire. 
Vous pourrez y voir le travail effectué en classe sur le vocabulaire de l'anatomie du 
cheval, l'équipement , quelques photos d'élèves, ainsi que la lettre de remerciements 
de chaque classe à destination de l'association.



Les brèves de Paul Féval
 Les 31 fabriquent des chaussons aux pommes et
 
 découvrent le métier de pâtissier.

La Brigade de Prévention de la Délinquance Juvénile

sensibilise nos collégiens de 4è aux dangers d'internet.

 Belle récolte de cucurbitacées au collège ! 

 Merci à M. Delavesne, l'un de nos  agents 
 techniques. 

 Ces « citrouilles » feront le bonheur de  
 l'atelier HAS !

 

   
Les tables du hall, toujours aussi appréciées des élèves, ont
pris de la couleur  !

 M. Poncelet présente sa ruche pédagogique lors 

 des réunions parents-professeurs...et le stock de 

 miel est épuisé ! Tout a été vendu !



On parle de Paul Féval
Dans les journaux



À venir...
DATE ÉVÈNEMENT

6 au 10 novembre Entretiens individuels 6è

7 novembre

Conseil d'administration

Sensibilisation 6è« Sécurité dans les transports »

7 novembre
au 13 décembre

Intervention « vie sexuelle et affective » (4è)

9 novembre Réunion des délégués représentants des parents au
conseil de suivi de classe 6è (18h)

10 novembre Cross du collège

14 novembre Présentation aux personnels de l'évaluation de
l'établissement (17h)

17 novembre Date de limite des commandes de sweats

20 novembre Fin période 1 (Arrêt des notes)

20 novembre
au 1er décembre

Stage 3è SEGPA

27 novembre
au 1er décembre

Stage 3è

27 novembre

Début conseils de suivi 6è

Conseil d'administration « Budget »

27 novembre
au 1er décembre

Visite des ambassadeurs 6è dans les écoles




